

Platanthera bifolia - die Orchidee des Jahres 2011



Die Kartierungsstelle des AHO Hessen wünscht allen Mitgliedern und Freunden ein gesegnetes Weihnachtsfest und Gesundheit und Gottes Segen im Neuen Jahr

Für die Kartierungsstelle

Ortwin Heinrich - Thomas Burkhard - Dr. Joachim Hirth

Bitte helfen sie auch im vor uns liegenden Jahr mit, die Bestände der Orchideen zu erfassen und Entwicklungen rechtzeitig zu erkennen. Meldebögen können sie von der Homepage des AHO Hessen (www.aho-hessen.de) abrufen.

Die Kartierungsexkursion 2011 führt uns vom 27. - 29.5.2011 in das floristisch interessante Gebiet zwischen Hünfeld und Sontra. Vielleicht schließen sie sich dieser Exkursion an. Detailinformationen (z.B. Übernachtungsmöglichkeiten) werden zur Jahreshauptversammlung bekannt gegeben und sind dann auch auf der Homepage einzusehen.

Ab 2012, so ist es vorgeschlagen worden, wird versucht, die Exkursionen zu regionalisieren, um auf Übernachtungen verzichten zu können.